

Los Oficiales Antigobierno, "muy Firmes"

con bombas y ametralladoras. Dijo que un helicóptero artillado de los rebeldes levantó el vuelo en Morón aparentemente para interceptar a los aviones atacantes. No se informó qué ocurrió al helicóptero.

El ataque, que el comando aéreo en Buenos Aires dijo duró sólo tres minutos, ocurrió después de que el brigadier Capellini, rebelde, rehusara terminar su rebelión que busca el derrocamiento de la Presidente Isabel Perón.

En Buenos Aires había calma, pero los periodistas en la Casa Rosada se marcharon de la oficina presidencial en prevención de un posible contraataque rebelde. La presidente Isabel Perón, que había llegado a su oficina en casa de gobierno en la mañana, permaneció ahí durante el ataque a Morón. La señora de Perón sostenía un almuerzo con diputados partidarios del gobierno.

No se informó si hubo algún ataque leal a los rebeldes que ocupan la base militar en el aeropuerto metropolitano. Tampoco se sabía si los rebeldes de esa instalación atacarían blancos en la capital.

MEDICO Y ENFERMERA A LA CASA ROSADA

Un vocero oficial dijo que un médico y una enfermera fueron enviados al despacho de la Presidente, de "urgencia". No dio explicaciones del hecho.

No había aún informes de un ataque a la Casa Rosada. Aunque periodistas y empleados fueron llevados al subterráneo de la casa gubernamental, donde funciona un museo.

Según informes, la Presidente estaba acompañada por el secretario general de la Unión Obrera Metalúrgica, Lorenzo Miguel, el vicepresidente segundo del justicialismo, general Báez, y varios ministros no identificados.

bardear la casa de gobierno en caso de persistir el ataque aéreo contra sus efectivos, según un comunicado oficial.

El jefe de los sublevados, brigadier Orlando Jesús Capellini, emitió un escueto comunicado en momentos en que aviones leales al gobierno atacaban la base rebelde situada a 25 kilómetros de Buenos Aires.

El texto del comunicado es el siguiente:

"En caso de ser atacados con armas de fuego, la Fuerza Aérea en operaciones (rebeldes), comunica a la población que no responderá al fuego ni atacará a sus camaradas, sino que volcará su acción bélica sobre la Casa Rosada, en caso de persistir el ataque, razón por la cual se pide despejar el área a la brevedad. Firma: Jesús Orlando Capellini".

Un vocero rebelde, que habló telefónicamente con esta agencia, dijo con voz alterada que "quienes nos atacan, en lugar de ir a ametrallar a los corruptos e incapaces, parecen haber elegido matar a sus camaradas".

Con posterioridad la Fuerza Aérea anunció que las operaciones de referencia comenzarían a las 15:10, y así fue. Aviones a reacción de la Fuerza Aérea bombardearon la base aérea rebelde de Morón, 35 kilómetros al oeste de Buenos Aires, en un brevísimo ataque, informó el comando aéreo.

No dio cuenta inmediatamente de bajas o daños en la estratégica base controlada desde el jueves por los rebeldes derechistas nacionalistas, comandados por el brigadier Orlando Jesús Capellini, de 43 años, quien se hallaba en Morón.

El corresponsal de The Associated Press, Vicente L. Pannetta, en Morón, dijo que cuatro aviones que parecían ser mirages de manufactura francesa fueron los que atacaron

serán realizadas por todas las unidades operativas dependientes y que se incrementarán en sus efectos en la medida que lo indiquen las circunstancias".

"Al personal militar y subalterno alojado en la VII Brigada, por resolución del comandante general de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti, se ordena abandonar las instalaciones por la puerta de la entrada principal y presentarse de inmediato al helipuerto Cóndor para recibir órdenes pertinentes".

El helipuerto Cóndor está instalado en esta capital, en la sede del comando general de la Fuerza Aérea.

LOS REBELDES SE SOSTIENEN

BUENOS AIRES, 20 de diciembre. (AFP)—Los oficiales rebeldes manifestaron que "mantendrán firmemente sus posiciones", por lo que la crisis política de Argentina pasó a ser una guerra civil.

Los oficiales rebeldes anunciaron "que no cederán y mantendrán firmemente sus posiciones".

Una guerra civil va a desarrollarse nuevamente entre las fuerzas armadas argentinas y, especialmente, en este caso concreto, en el ejército del aire, uno de los más modernos de América del Sur.

La aviación argentina dispone, entre otras, de una escuadrilla de doce bombarderos de fabricación francesa "Mirage".

El comando rebelde de la fuerza aérea, establecido en esta base, amenazó con bom-

BUENOS AIRES, 20 de diciembre. (AP, Latin y AFP) Cuatro aviones empezaron a bombardear esta tarde la base aérea rebelde de Morón, a 35 kilómetros al oeste de Buenos Aires, por órdenes del gobierno que ejecuta el comandante general de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti, después que fracasaron las pláticas con los jefes rebeldes y de que éstos contestaron negativamente cuando se les conminó, hoy a las 15 horas, a deponer las armas.

La aviación gubernamental comenzó a bombardear los insurrectos a las 15.10 horas, se informó oficialmente.

El comando general de la Fuerza Aérea informó hoy en un breve comunicado que fracasó la entrevista mantenida con el jefe rebelde del arma, brigadier Jesús Orlando Capellini y que en cualquier momento podría pasarse a la represión activa del alzamiento.

El comunicado, expedido por el comando poco antes de las 15 horas dice textualmente.

"No habiéndose logrado que el brigadier Jesús Capellini deponga su actitud pese a los esfuerzos realizados, el comandante general de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti, ordenó operaciones aéreas que